

Miami, 20 de agosto de 1963

Querida María:

Aún sigo viajando con mis compañeros hippies. Estamos yendo a Washington D.C. para reunirnos todos y manifestarnos en contra de los políticos y todas las guerras que están armando para hacerse más ricos a costa de toda esa pobre e inocente gente que muere cada día por estas guerras sin sentido.

Quisiera que estés ahí para que puedas ayudarnos con la manifestación. En las últimas cartas que mandaste me dijiste que te uniste a la comunidad hippie hace un mes. ¿Cómo te va con eso?

Aún recuerdo cuando comencé, mi primo me contó sobre el movimiento y lo que intentaban hacer, tratando de acabar con las guerras del país. Sigo viviendo con mi primo en su casa en Miami y nos reunimos todos los días con nuestros amigos a cantar y bailar.

Mis padres no entienden aun sobre el movimiento y lo que queremos lograr así que no tengo mucho contacto con ellos. Mi cuñado aunque él se alistó, entiende sobre mis ideales y los respeta así que me llevo bien con él.

El otro día hice unos pantalones marrones y una camisa multicolor que me encantan y te hice un vestido con toques florales en el que te vas a ver muy hermosa.

El otro día en una de nuestras manifestaciones, me encontré con John Lennon, el cantante de los Beatles, estuve hablando un poco con él y me dio unas entradas para su próximo recital para denunciar cómo Estados Unidos arruina el mundo con todas sus guerras.

Con amor Forrest.

